



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 375
16 de diciembre de 2022

**“Arte que construye paz”:
Un llamado a la acción de la comunidad universitaria de la UCE para una
convivencia armónica y pacífica**

El Comité de Ética de la Universidad Central del Ecuador realizó el encuentro músico - cultural “Arte que construye paz”, el viernes 9 de diciembre de 2022, en las instalaciones del Teatro Universitario.

Este espacio se desarrolló con el objetivo de vincular diversas expresiones artísticas para el fortalecimiento de valores y principios humanos en la comunidad universitaria, y contó con la participación de Martín Fritz, compositor y cantante argentino, Gustavo Bedón, músico y compositor ecuatoriano, estudiantes y docentes de la Facultad de Artes, quienes presentaron a su estudiantina “Sol 8”, su ensamble de jazz y la lectura dramatizada de un fragmento del libro “Una costilla sobre la mesa”, de la autora Angélica Liddell.

El evento “Arte que Construye Paz” se realizó como parte del proyecto #CulturaDePazEnLaU y su iniciativa #JornadasSobreDDHH. Este proyecto es impulsado por el Instituto de Investigación en Igualdad de Género y Derechos (INIGED), el Comité de Ética y la Dirección de Comunicación de la institución, con el propósito de fomentar el respeto a los derechos humanos en todos los miembros de la comunidad universitaria.

En cuanto a la iniciativa “Jornadas sobre Derechos Humanos”, es un nutrido conjunto de actividades académicas, deportivas y culturales, organizadas desde el 21 de noviembre al 19 de diciembre de 2022, para sensibilizar a que todos, desde cada uno de nuestros roles, veamos por la no vulneración de los derechos de las personas, en el marco de la conmemoración del Día Mundial de los Derechos Humanos, que fue el pasado sábado 10 de diciembre.

F.P

